
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  22.05.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos   
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, José Luís Sánchez, 

Laura Galindo. 
 
Representantes Estudiantiles No asistieron 

 
1. Consideración del Orden del Día.    
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  17.04.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 Se envió al Consejo de la Facultad la Programación Docente 1-2007 
 El día 19 de mayo se reunió el Consejo Universitario para tratar el Plan 
Estratégico de la UCV. Se organizaron 3 mesas de trabajo: 
o Política de Admisión. 
o Salidas  intermedias y flexibilidad curricular. 
o Estructura organizativa de la UCV para la toma de decisiones. 

   El Prof. Ventura Echandía ofreció enviar los resultados de estas mesas de 
trabajo. 

 Referente a la partida de capacitación se estableció lo siguiente: hasta Bs. 
1.200.000 para los docentes y sin tope para el personal administrativo. 

 El 31.05.2007 se presentará la Danza Coreana en el Aula Magna, la entrada es 
libre. 

 La licitación para los acabados finales del edificio de los laboratorios lo ganó la 
empresa Estambul-Rojas-Cordoba por un monto de Bs. 9.3 millardos. Para la 
construcción del edificio de Matemática, se está haciendo el estudio del suelo. 

 Se deben postular estudiantes para becas estudiantiles (ya enviamos 4 kardex). 
 El plan de seguros del Fondo de Jubilaciones será a través del Seguro Nuevo 
Mundo. 

 Para el 23 de mayo del presente año se efectuará el Workshop de laboratorios 
compartidos. 

 Las elecciones profesorales pueden conllevar un problema jurídico. 
 Se reparará el Muro de Pedro León  Zapata. 
 Con motivo de la Copa América se limpiará y pintará el Paseo Los Ilustres y 
reubicaron a los buhoneros de la zona. 

 Fueron devueltos todos los listados del cálculo de pasivos laborales de todas las 
universidades para que se adapten el nuevo manual de cálculo. 
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 Extraoficialmente se cree que se cancelará el aumento de la homologación 
2006-2007 en septiembre (solo el año 2007). 

 Funda Patrimonio mudará a la Estatua María Lionza a la Plaza de las Banderas. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.    
El Prof. Ricardo Ríos informó acerca: 

 Referente a la APUCV se presentan problemas debido a los cambios de 
estatutos. 

  El Prof. Arístides Arellan, envió la carta de invitación con sus respectivos 
trípticos, informando acerca de la XI Escuela Venezolana para la Enseñanza  de 
la Matemática que se realizará del 9 al 14 de septiembre del presente año. 

 El Prof. Ricardo Ríos, informó que sostuvo reunión con los profesores Antonio 
Sabino y Natahly Guanda, Coordinadores de las asignaturas Matemáticas I y II 
acerca del nivel de examen  del curso Matemáticas I  

 
4.3. Informe de las Comisiones.   

La Prof. Mariela Castillo, informó que: 
• El día viernes 18 se reunió la Comisión de del Servicio Comunitario de la 

Facultad, donde se designó a la Prof. Giovanna Lombardi de la Escuela de 
Química, Coordinadora de la Comisión por la  Facultad de Ciencias y a la Prof. 
Eleonora Acosta como Suplente.  

• En dicha reunión se trataron varios puntos tales como: curso inductivo para el 
servicio comunitario y listado de estudiantes que tienen que hacer el Servicio 
Comunitario prioritariamente.  

• Se deben dar charlas informativas a los profesores acerca de la normativa del 
servicio comunitario, cómo se presentarán los proyectos, formatos y la 
metodología de evaluación del prestatario. Se llevará a Comisión del Servicio 
Comunitario las inquietudes que tenga la Escuela.  

• Utilización de la página web de la Facultad para informar todo lo relacionado 
con el Servicio Comunitario.  

• Se fijó un horario de las reuniones para los días viernes a las 8:00 a.m 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 
   
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No asistieron 

 
5. Información sobre cronograma de concurso de credenciales. 

El Prof. Ramón Bruzual, Coordinador de la Comisión de Contrataciones, informó que se  
enviará una carta a los Instructores a Dedicación Exclusiva, notificándole el 
cronograma a seguir para el próximo concurso de credenciales que será en octubre del 
presente año. A los Instructores a Dedicación Convencional les corresponderá en 
noviembre del presente año. 
Los informes para docentes tipo B se entregarán entre junio y julio  
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6. Normas de contratación de instructores a Dedicación Exclusiva. 
El Prof. Ramón Bruzual, presentó una propuesta de normas para los concursos de 
credenciales, la cual fue consignada y se enviará a los profesores de escalafón del 
Departamento. 
El Prof. Ricardo Ríos, opina que el uso del Video Beam desvirtúa el concepto de 
conferencia concebido para el concurso. 
 

7. Propuesta de cursos de verano 2007. 
Se hizo la consulta por Internet y se postularon 10 profesores. 
La Prof. Mariela Castillo propone que se oferte las asignaturas Matemáticas II y III. 
El Consejo designó a los profesores Ricardo Ríos y Laura Galindo para organización 
de dichos cursos. 
 

8. Reorganización de los docentes temporales, becarios CDCH y por ahorros. 
El Prof. Francisco Tovar explicó acerca de las plazas que están vacantes. 
Sugirió que la Lic. Maira Valera ingrese como becaria académica, los Consejeros 
dieron su aprobación 
Se propuso la contratación de la Lic. Johana Moreno por emergencia docente. 
 

9. Mejoramiento del comedor del Departamento de Matemática. 
El Consejo aprueba que se reestructure el comedor y de acuerdo a resultados 
arrojados de las encuestas.  
 

10. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla solicitando permiso para asistir a la IX 
Olimpiada  de Centroamérica y del Caribe, a realizarse en Mérida del 3 al 9 de junio del 
presente año. 
Aprobado 
 

11. Comunicación de la Br. Yeniree Figueroa C.I. 18.110.064  solicita retiro del semestre 1-
2007 con reincorporación inmediata para el semestre 2-2007 por presentar problemas 
de salud. 
Aprobado 
 

12. Solicitud del Coordinador de Investigación informes finales 
El Prof. José L. Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informó que los 
profesores deben entregar a la brevedad posible, los informes de ayuda institucional. 
 

13. Normativa del Servicio Comunitario de la Escuela de Matemática. 
La Prof. Mariela Castillo informó acerca de algunas modificaciones realizadas a la 
normativa del Servicio Comunitario. El Consejo aprueba la normtiva. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  22.05.2007 
 

1. Acta del Concurso de Credenciales para optar al cargo de Instructor a Dedicación 
Exclusiva, para siete (7) plazas), resultando ganadores los siguientes aspirantes: 

 
 Ajuria, Imanol 
 Da Silva, Carmen 
 García, Mariangel 
 Liendo, Jean Carlo 
 Padrón, Adriana 
 Paredes, Luís 
 Santos, Irene 

   
    En caso de tener otra plaza adicional sería ocupada por el Lic. Jocer Franquiz. 

 
Aprobado 

 
2. Renuncia del Lic. Jean Carlo Liendo como Docente Temporal, Tiempo 

Convencional (8 h/s) a partir del 01.03.2007. 
 Aprobado 

         
3. Nombramiento como Instructores a Dedicación Exclusiva, a partir del 11.05.2007 de 

los siguientes profesores: 
 

 Liendo, Jean Carlo 
 Padrón, Adriana 
 Paredes, Luís 

Aprobado 
 

4. Cambio de Dedicación y de Unidad Ejecutora, a partir del 11.05.2007 de los 
siguientes profesores: 

 
 Ajuria, Imanol 
 Da Silva, Carmen 
 García, Mariangel 
 Santos, Irene 

Aprobado 
 

5. Cambio de financiamiento de unidad presupuestaria de ahorros a partida fija, a 
partir del 12.05.2007 de los siguientes profesores: 

 
 María Verónica González 
 Alicmar Molinet 
 Jonnathan Otero 

 
Aprobado 
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6. Renuncia de la Prof. Mercedes Arriojas como representante de la Escuela de 
Matemática ante la Comisión Clasificadora de la Facultad de Ciencias. 
Aprobado 
 

7. Designación del Prof. Juan M. Guevara como representante de la Escuela de 
Matemática ante la Comisión Clasificadora  Sectorial de la Facultad de Ciencias. 
Aprobado 
 

8. Designación de la Prof. Mariela Castillo como representante principal de la Escuela 
de Matemática ante la Comisión del Servicio Comunitario de la Facultad de Ciencias  
y al Prof. Gabriel Padilla como Miembro Suplente. 
Aprobado 
 

9. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   
Jurado  que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Armando Núñez, C.I 
13.943.298. Titulo del Trabajo “Modelos de Medición de Riesgo de Crédito en 
Portafolios” 

 
   Principales     Suplente 
   Prof. Mercedes Arriojas  (Tutora) 
   Prof. Henry Gzyl     Prof.  Ileana Iribarren 
   Prof. Margarita Olivares   Prof. Glaysar Castro 

 
Aprobado 
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